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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　このたび、令和 3年度入間　このたび、令和 3年度入間
市老人クラブ連合会定期総会に市老人クラブ連合会定期総会に
おいて、皆様方のご承認を賜り、おいて、皆様方のご承認を賜り、
入間市老人クラブ連合会会長に入間市老人クラブ連合会会長に
就任することになりました、金就任することになりました、金
子長寿会連合会会長の瀧澤啓次子長寿会連合会会長の瀧澤啓次

でございます。どうぞよろしくお願いいたします。でございます。どうぞよろしくお願いいたします。
　長い歴史と伝統のある入間市老人クラブ連合会　長い歴史と伝統のある入間市老人クラブ連合会
の会長を務めさせていただくことは、大変名誉なの会長を務めさせていただくことは、大変名誉な
ことでありますが責任の重さを痛感し身の引き締ことでありますが責任の重さを痛感し身の引き締
まる思いでございます。まる思いでございます。
　役員はもとより、会員皆様方の協力を得て会の　役員はもとより、会員皆様方の協力を得て会の
運営に努めてまいる所存でございます。運営に努めてまいる所存でございます。
　昨年は新型コロナウイルス感染症に明け暮れた　昨年は新型コロナウイルス感染症に明け暮れた
一年で、事業のほとんどが中止になってしまいま一年で、事業のほとんどが中止になってしまいま
した。幸いにして、新型コロナウイルスワクチンした。幸いにして、新型コロナウイルスワクチン
が早期に生産され、政府は希望する国民への接種が早期に生産され、政府は希望する国民への接種
を 10月から 11月にかけて完了させることを目を 10月から 11月にかけて完了させることを目
指しています。1日も早く新型コロナウイルス感指しています。1日も早く新型コロナウイルス感
染症が収束し、今までと同じように会員同士が笑染症が収束し、今までと同じように会員同士が笑
顔で生きがいのある活動が早くできるよう、期待顔で生きがいのある活動が早くできるよう、期待
をしているところでございます。をしているところでございます。
　今や、高齢化率が 30パーセントに達しようと　今や、高齢化率が 30パーセントに達しようと
いう状況の中で、これからは、高齢者が社会を変いう状況の中で、これからは、高齢者が社会を変
える主役であるとも言われております。える主役であるとも言われております。

入間市老人クラブ連合会　会長入間市老人クラブ連合会　会長　　瀧澤　啓次瀧澤　啓次
3本の柱3本の柱
就任あいさつ

　本会の目的は【老人クラブの普及発展を図り魅　本会の目的は【老人クラブの普及発展を図り魅
力ある活動を展開し、楽しく明るい活力ある健康力ある活動を展開し、楽しく明るい活力ある健康
長寿社会の形成に努める】ことを目的としており長寿社会の形成に努める】ことを目的としており
ます。ます。
　そこで、入間市老人クラブ連合会は活動方針を　そこで、入間市老人クラブ連合会は活動方針を
「会員1人ひとりがクラブ活動の主人公になろう」「会員1人ひとりがクラブ活動の主人公になろう」
をテーマとし、をテーマとし、
1、魅力ある健康づくり・文化教養の推進1、魅力ある健康づくり・文化教養の推進
2、見守り支えあいや友愛活動の推進2、見守り支えあいや友愛活動の推進
3、所属クラブの良い取り組みを広めたり、他の3、所属クラブの良い取り組みを広めたり、他の
地域クラブの優れたところを学ぶ。地域クラブの優れたところを学ぶ。
　以上 3本の柱を積極的に推進し、老人活動が　以上 3本の柱を積極的に推進し、老人活動が
活発な地域は健康長寿と言われるように、会員が活発な地域は健康長寿と言われるように、会員が
健康で豊かな生活が送れますよう事業を展開して健康で豊かな生活が送れますよう事業を展開して
まいります。まいります。
　私も、任期中は微力ながら入間市老人クラブ連　私も、任期中は微力ながら入間市老人クラブ連
合会発展のために全力で取り組んでまいる所存で合会発展のために全力で取り組んでまいる所存で
ございますので今後ともご支援ご協力を賜りますございますので今後ともご支援ご協力を賜ります
よう、よろしくお願いいたします。よう、よろしくお願いいたします。
　終わりに、会員皆様のご健勝とご多幸、また、　終わりに、会員皆様のご健勝とご多幸、また、
各単位クラブのますますの発展をお祈り申し上各単位クラブのますますの発展をお祈り申し上
げ、就任のあいさつとさせていただきます。げ、就任のあいさつとさせていただきます。
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

ラブや会員の減少などの課題はありますが、仲間

を育む魅力ある元気な入間市老人クラブの創造を

目指し、会員の皆様と一丸となって務めてまいり

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。」と決意を表明。

　続いて、単位クラブの会長を 4年以上務めて

退任された会長に感謝状の贈呈が行われました。

　このあと、ご来賓の入間市副市長濱川敦様か

らごあいさ

つを頂戴し

て、この定

期総会は閉

会し、新た

な一歩を踏

み出しまし

た。

　令和 3年度入間市老人クラブ連合会定期総会

は、コロナ禍でもありましたので、新型コロナウ

イルス感染拡大防止に係る市のガイドラインに従

い、5月 24日（月）にプリーツドットアイ（結

婚式場）において開催されました。

　上程された議案は、令和 2年度事業報告並び

に収支決算報告、令和 3年度活動方針・事業計

画（案）並びに収支予算（案）、新役員の承認、

会則の一部改正で、審議の結果、全会一致ですべ

ての議案が可決されました。

　ここで新たに就任した瀧澤会長からのごあいさ

つがあり、「当市の老人クラブの現況は、単位ク

令和 3年度定期総会

議案の審議中

入間市老人クラブ連合会
定期総会を開催
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

に」を心掛けております。コロナの問題も収束す

れば旅行でもと考えております。

新久もみじ会は、会員数が入間市の中でも少な

く 32名ですが、地域の自治会行事も一生懸命出

席することを心掛けています。そして少しでも会

員を増やす努力を続けて頑張っております。

◆ ◇ 東金子地区 ◇ ◆

◆ ◇ 西武地区 ◇ ◆

今年は新型コロナの影響で市老連、交友会、み

じ会の諸行事が自粛ということになってしまいま

した。当会としては新たにパターゴルフ部を立ち

上げ、グラウンドゴルフ部と合わせ、毎週水曜日、

金曜日 (東金子グランド、桂の里ゴルフ場、圏央

道下グランド )を利用して会員の皆様が頑張って

プレーを楽しんでおります。まず元気であること、

そして出席しようとする気持ちを持つこと、太陽

の光を浴びてハッスルすることです。会員の皆様

で声を掛け合い、励まし合い、鼻歌でも出るくら

い楽しくプレーをしています。

もちろん「検温、消毒、マスクの着用は忘れず

� 新久もみじ会　体育部長　田中　辰夫
人生を楽しく生き抜く人生を楽しく生き抜く
【クラブ活動紹介】

スポーツ日和！　コロナ対策も欠かさずに

　私が住んでいる元加治団地では「そば打ち会」

という同好会があり、私も趣味と実益 (美味しい

そばを食べる )を兼ねて入会し 12年ほど経って

おります。美味しい手打ちそばの極意は、「挽き

たて」「打ち立て」「茹でたて」の“三たて”と言

元加治団地清遊会
� 会長　沼田　和夫

そば打ちそば打ち

会員投稿会員投稿
われています。そば粉などの素材の新鮮さもそう

ですが、あらゆる工程において鮮度が重要とのこ

とであり、自分で

打つそばに勝る

ものはないと思

い、今日に至っ�

ています。そば打

ちは、集会所にて

年3～ 4回13名 自分で打つそば、最高！

� 新久もみじ会　女性部長　田中　朝子
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　新光かえで会の会計を担当しています。2～ 3

年前までは、この会の収支残高表を手書きで作成

していました。最近はパソコンを使用して、苦労

しながら作成しておりますが、やはり泥縄方式で

は、パソコンを駆使するのは難しいと諦めていま

した。ところがある日、先輩からパソコンは相当

の無理をしないかぎり壊れないから、失敗を恐れ

ずに何でも挑戦して試してみる、そうしないと上

手くなれないよと指導されました。

　何事も前向きにとの精神です。この先輩の一言

で「ハッ」としました。私の性格から、その場

� 新光かえで会　鈴木　唯男

年だからこそ、何事も最後まで年だからこそ、何事も最後まで
あきらめずに前向きに！あきらめずに前向きに！
(パソコンからの教訓 )( パソコンからの教訓 )

会員投稿会員投稿 がすめばすべて良しとい

う考え方ですので、パソ

コンに限らず、かえで会

の活動のグラウンドゴル

フ、パターゴルフ、カラ

オケ等すべて中途半端で

す。

　この先輩の教訓を忘れ

ずに、残りの人生を何事も最後まで、あきらめず

に前向きに考え、今後ほんの少し努力して、自分

自身の進歩を期待したいと思います。

　かの有名な内科医、日野原重明 (聖路加国際病

院 )先生の著書「生き方上手」に表現されており

ますので、一部をご参考までに記します。

【人生はいくつになっても考え方、生き方を変え

られます。それを実施するかいなかで今後の生き

方が変わると思います。】

前後の人が集まり、真剣にかつ和やかに、失敗し

たり上手にできたりしながら行っています。

そば打ちの手順は、

１．そば粉つなぐ「水回し」。そば粉や小麦粉を

入れたボウルに水を加え、手早く均等に混ぜ合わ

せます。乾いた粉が全部消えればＯＫです。

２．そばのコシを出す「こね」。水がまんべんな

く行き渡ったそば生地を、大きな固まりになるよ

うにこねます。最終的には円盤のような形に整え

ます。

３．生地を平らに伸ばす「のし」。打ち粉をたっ

ぷりかけて、手のひらで押し続けてのし棒で薄く

広げていきます。全体の厚さを均等にすることが

ポイントです。

４．切る準備の「たたみ」。伸ばした生地が横長

の四角形になるよう、数回に分けて折りたたんで

いきます。ここでも打ち粉をたっぷりかけるのが

キレイにたたむコツです。

５．均等の太さに「そば切り」。たっぷり打ち粉

をかけたまな板に生地を乗せ、こま板で生地を抑

えながら切っていきます。

以上の行程で手打ちそばが完成です。

　皆様も機会があればぜひチャレンジしてみてく

ださい。

私の愛用パソコンです
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　オレンジカフェとは、認知症の方やご家族、地域の方や専
門職の方などが、参加・交流できる“集いの場”です。
　カフェやまゆりでは、身体を動かすことや脳トレを主体と
して、楽しい時間を過ごしていただいています。
　この事業は、宮寺・二本木地区地域包括支援センターと老
人福祉センターやまゆり荘が共催で、毎月 1回行っています。

第2回「カフェやまゆり」第2回「カフェやまゆり」6 月15日（火）13:30～15:006 月15日（火）13:30～15:00

無理なく楽しく体を動かせます無理なく楽しく体を動かせます

素敵な時間をお過ごしください素敵な時間をお過ごしください

コロナ対策を万全にして実施コロナ対策を万全にして実施

コグニ体操初級編コグニ体操初級編

この看板が目印です！この看板が目印です！

オレンジガーデニングプロジェクトオレンジガーデニングプロジェクト
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　70歳を過ぎて、早寝・早起きするようにな

り、毎朝のテレビ体操も10年以上続けていま

す。朝8時頃から、サイクリング道路の北コース

を1時間半くらい歩いています。時々リスやカモ

シカに出会うことがあり、また会えるのが楽しみ

です。

　毎週火曜・金曜の午後には、長寿会の仲間とグ

ラウンドゴルフやゲートボールの練習や試合をし

て楽しんでいます。春には境内の花壇の手入れを

して、秋には花の球根を植える作業をします。ま

た10月に八幡神社の祭が行われるので、9月に入

　子どもの頃から本を読むこと

が好きでした。数々のジャンル

の中から市老連だよりへの寄稿

ということで「老いの福袋」

（樋口恵子著）という本を選び

ました。今の日本は高齢者オリ

ンピックがあったとしたら堂々

の金メダル65歳以上の割合が

ると祭典に使われる花1420本を作り変える作業

を長寿会に任されて作っています。

　あっという間に一カ月、一年が過ぎ去っていく

のも、仲間と健康で毎日を過ごしているからだと

感謝しています。

◆ ◇ 金子地区 ◇ ◆

26.7％、2位のイタリアが23.3％と大きく水を

あけています。それだけに日本がどう豊かな高齢

者社会を築いていくか世界中が注目しています。

　本書の中からエッセイを取り上げてみました。

配偶者を亡くしおひとり様となった男性が「私は

3つの保険にはいりました」と語り、それは金融

商品の保険ではなく安心安全な、生きていくため

の人間関係の保険だそうです。

　1つ目は自治会の役員を引き受けたこと。2つ

目は市民講座運営委員になったこと。３つ目はカ

ラオケサークルに入ったことです。妻を失って一

人になり「そう言えば昔歌を唄うことが好きだっ
多くの書物を読
破してきました

いつもの仲間と笑顔でパチリ！

�上谷ケ貫長寿会　萩原　利久

仲間たち仲間たち

会員投稿会員投稿

下谷ケ貫長寿会
� 会長　上原　紘一

私の趣味は読書私の趣味は読書

会員投稿会員投稿
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◆ ◇ 扇町屋・東町地区 ◇ ◆ 

最近ある本にはまっている。2年前に札幌市の

小学 3年生前田海音 (まえだみおん )さんが書い

た作文を基にした絵本「二平方メートルの世界で」

である。基の作文は、福岡県北九州市主催の「第

十一回子どもノンフィクション文学賞大賞」に選

ばれたものだ。

　海音さんは、難病のため 3歳から入退院を繰

り返している。絵本の書出しは「病室のベットの

大きさは、たて約 2メートル、はば約 1メートル。

そのまわりをぐるりと囲うカーテンの中が入院中

のわたしの世界のすべてで、ねる、食べる、遊ぶ、

勉強するなど、だいたいのことはカプセルみたい

な空間ですます」で始まる。治療が進まないもど

かしさや家族への思い、今頃学校ではみんな何を

しているんだろうか、どうして自分だけが病気な

んだろう。等々を思い孤独感にさいなまれ心が折

れそうになっていたそんなある日、前の患者たち

がオーバーテーブルの裏に書き残していた、寄せ

書きのようなたくさんの言葉を発見した。わたし

は一人ぼっちじゃなかった！　悩みはみんな同じ

なんだ。絵本の最後は「一日一日の大切さを、いっ

しゅん感じたり見たり聞いたりすることの大切さ

を、わたしは知っている。生きていることのすば

らしさは気づきにくいということも、わたしは

知っている。来年、長期入院をひかえている。二

平方メートルの世界で、わたしらしく生きていく。

オーバーテーブルにではなく、心に言葉をきざみ

こむ。それがだれかにとどくかもしれないから」

と、人生を有意義に

生きる決意で結んで

いる。将来は、病気

の子どもに寄り添う

ため院内学級の先生

になりたいと言って

いるそうである。

　深い感銘を受けた

私は、全治を願いつ

つ折に触れ音読して

いる。

�入間ケ丘高寿会　中西　一敏

私の愛読書私の愛読書

ば高齢になってからの生活が豊かになります。

　私たち高齢者は戦後の高度成長の恩恵を受け、

ささやかな贅沢も経験し、今までにない長い命を

頂きました。幸に感謝するとともに次世代のモデ

ルになる生き方をする責任があると改めて思いま

した。

た」と思いカラオケサークルに入ったことで仲間

が増えてきました。保険先には自らが一人暮らし

であることを公表しました。そうしておけば連絡

が取れなかった時に心配して、誰かが家に見に来

てくれるはずです。そんな安心を手に入れまし

た。「金持ち」になれなくても「人持ち」になれ

会員投稿会員投稿

多くのことを考えさせられる
名作です
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　私たち睦会では、令和元年の行事や交流会が全

部できました。

具体的には、4月総会、6月春の旅（日帰り）、

9月御食事会、11月秋の旅（一泊）、1月新年会、

老連。グラウンドゴルフ大会、スポーツ交流と大

会、芸能発表会、あじさい大学入学、健康体操と

講話、カラオケ、踊り、世代間交流（保育園児と

ふれあい）、社会奉仕（武蔵藤沢駅草刈りとゴミ

拾い）花いっぱい運動（八区公会堂と下山公園）

と掃除をする、などです。

� 藤沢睦会　会長　南保　　繁
コロナと睦会コロナと睦会
【クラブ紹介】 　本日ここに書き出しましたたくさんの行事が毎

年あって、多くの仲間との会話でとても元気をも

らいます。会員同士や老人会の仲間、久し振りだ

ね、元気だったと、いつも声をかけあって会が動

いていました。

　コロナのため、2年～ 3年、人と会うことば

かりか、子どもからコロナになったら周りの人に

迷惑をかけることになる、大変だから外に出るな、

と毎日言われました。入間市から出ませんでした。

一回だけ私鉄とＪＲで千葉県鎌ヶ谷市に行きまし

た。会話は知っている人としかしませんでしたが

電車はこわかったです。

　令和２年度の行事は、花いっぱい運動、社会奉

仕、グラウンドゴルフ（下山公園）会員の交流で

知っている人としかできませんでした。コ

ロナは人の心ばかりか自由までも奪う恐

ろしい病原体ですね。早く自然な生活に戻

りたいです。

睦会では一方通行ですが会員の皆様に睦

会便りを出していました。9月の敬老の日、

便りとお赤飯を配ります。必ず、お身体を

大切にしてくださいと入れます。

　3月、お雛様では、ちらし寿司を配りま

す。みんなにお身体を大切にしてください

と書くのと、また一日も早くみんなで遊べ

る日が来ることを願っていることも書き

足します。

　最後に一日も早くコロナが収束するこ

とを祈ります。
活動すべてが素敵な時間

◆ ◇ 藤沢地区 ◇ ◆
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○賞品および抽選
１）�賞品は、チャレンジ月の11月に抽選権利１）�賞品は、チャレンジ月の11月に抽選権利
の歩数を超えた方の中から抽選で差し上げの歩数を超えた方の中から抽選で差し上げ
ます。�ます。�

※�抽選権利（歩数）→�一日平均歩数4～5000※�抽選権利（歩数）→�一日平均歩数4～5000
歩×30日�（ウォーキング以外の活動含む）歩×30日�（ウォーキング以外の活動含む）
２）�抽選は、チャレンジ月の翌月末に行いま２）�抽選は、チャレンジ月の翌月末に行いま
す。す。

３）�賞品は、1000円～3000円のクオカード３）�賞品は、1000円～3000円のクオカード
の予定です。の予定です。

〇はじめに
　この新規事業は、市老連の目玉事業として　この新規事業は、市老連の目玉事業として
今後も継続する予定ですが、初年度は11月を今後も継続する予定ですが、初年度は11月を
チャレンジ月間とし、この一月で歩いた歩数にチャレンジ月間とし、この一月で歩いた歩数に
より、抽選で賞品を差し上げます。より、抽選で賞品を差し上げます。
〇参加対象者
・原則、入間市老人クラブ連合会に帰属する各・原則、入間市老人クラブ連合会に帰属する各
地区の単位クラブ会員とします。地区の単位クラブ会員とします。
　ただし、地区老連会長が認めた場合は、入間　ただし、地区老連会長が認めた場合は、入間
市在住の65歳以上の方も可とします。市在住の65歳以上の方も可とします。
○参加（チャレンジ）方法
１）�参加者は、自身の歩数を計測できる次の機１）�参加者は、自身の歩数を計測できる次の機
器を所持できること。器を所持できること。

　・�埼玉県コバトン健康マイレージで入手した　・�埼玉県コバトン健康マイレージで入手した
歩数計またはムーヴバンド歩数計またはムーヴバンド

　・所有している歩数計　・所有している歩数計
　・歩数測定機能付きスマートフォン　・歩数測定機能付きスマートフォン
　・�入間市老人クラブ連合会から入手した歩数　・�入間市老人クラブ連合会から入手した歩数
計計

２）�参加（チャレンジ）は、自主申告制で２）�参加（チャレンジ）は、自主申告制で
「ウォーキング記録表」を地区の健康づく「ウォーキング記録表」を地区の健康づく
り推進部員または地区老連会長に提出してり推進部員または地区老連会長に提出して
ください。� ※記録表は10月頃配布予定。ください。� ※記録表は10月頃配布予定。

ご　案　内

タッキーのタッキーの

チャレンジ
ウォーキング
チャレンジ
ウォーキング

　歩くことは健康面でも肉体面でもプラス効果があると良く知られており、　歩くことは健康面でも肉体面でもプラス効果があると良く知られており、
生活習慣病予防のための継続的な運動としても最適です。市老連の目玉事業生活習慣病予防のための継続的な運動としても最適です。市老連の目玉事業
として健康づくり推進部では、会員の皆様の健康増進をとおし、さらに元気として健康づくり推進部では、会員の皆様の健康増進をとおし、さらに元気
な老人クラブの一助になることを目的にこの事業を実施します。な老人クラブの一助になることを目的にこの事業を実施します。

問合せ先（市老連事務局）問合せ先（市老連事務局）
入間市老人福祉センターやまゆり荘入間市老人福祉センターやまゆり荘

� （入間市宮寺2655-1）� （入間市宮寺2655-1）

TEL：04-2934-5315　FAX：04-2934-5438TEL：04-2934-5315　FAX：04-2934-5438
� 担当（� 担当（吉濱・大竹吉濱・大竹））

※このチャレンジウォーキングの参加中に※このチャレンジウォーキングの参加中に
発生した事故等につきましては、すべて自発生した事故等につきましては、すべて自
己責任となりますので、予めご承知おきく己責任となりますので、予めご承知おきく
ださい。ださい。
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

会員募集中です！

お問合せ
担当

大竹、吉濱

入間市老人福祉センターやまゆり荘
（入間市宮寺2655-1）
℡：04-2934-5315　fax:04-2934-5438

　入間市の世帯数は、2010年ごろをピークに
毎年減少していますが、高齢者世帯は増加し続
ける見込みです。こんな時代だからこそ、身近
な地域の中で高齢者同士がつながりあって、お
互い支えあうことが、今後ますます必要となり
ます。
　老人クラブの多様な活動内容の中には、旅行

や趣味の活動やスポーツ
などの楽しい活動もたく
さんあります。皆さんの
仲間が入会をお待ちして
おります。

　昨年度発行の16・17号から印刷編集業者

がニチコミ東京支社に変わり、より一層見や

すい紙面に変わったかと思います。18号の発

行にあたりましても、広報部一同、これを引

き継いで多くの皆様に関心を持っていただく

紙面構成に努めました。

　編集作業等には不慣れなため苦労もありま

すが、「大丈夫です！　そのためにニチコミが

います」に支えられて、次号も頑張りますの

でご期待ください。

　今号を発行するにあたり、ご協力下さいま

した皆様に対しまして厚く御礼申し上げます。

編編編 集集集 後後後 記記記
令和３年度広報部

統括　瀧澤　啓次（市老連会長）
委員　◎部長　〇副部長
　　　◎吉川　　實　　（宮・二地区）
　　　〇粕谷　幹子　　（東金子地区）
　　　　中西　一敏　　（扇・東地区）
　　　　原島　平一　　（黒・高地区）
　　　　長沢　重雄　　（金子地区）
　　　　齋藤　和成　　（藤沢地区）
　　　　鈴木　　一　　（西武地区）

会報紙制作についての説明会が行われました

本紙発行に際しまして、ご協賛いただきました皆様に対し、
厚く御礼申し上げます。
今後も倍旧のご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

ご協賛いただいたご協賛いただいた
皆様への御礼皆様への御礼
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